
Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil de la 
Municipalité de Lac-Sainte-Marie tenue le jeudi 15 novembre 2012 à 
la Salle du conseil de Lac-Sainte-Marie à compter de 18 h 30 heures, 
ayant quorum et se déroulant sous la présidence de Monsieur le 
maire Gary Lachapelle. 
 
 
 
Sont présents : 
 
Monsieur le conseiller Jean-Claude Loyer 
Monsieur le conseiller Sandy MacKay 
Monsieur le conseiller Derek Dubeau   
 
Absences motivées : 
 
Madame la conseillère Pauline Sauvé 
Madame la conseillère Françoise Lafrenière 
Monsieur le conseillé Pierre Leblanc 
 
Sont aussi présents : 
 
Madame Catherine Marchand de la firme Plania 
Monsieur Richard Dion de la firme Plania 
Monsieur Mathieu Boissinot de la firme Plania 
Monsieur le contribuable Gérard Quenneville 
Monsieur le contribuable François Hummell 
Monsieur le directeur général Yvon Blanchard 
 
 
Ouverture de la séance par le maire 
___________________________________________________________ 
 
Monsieur le maire Gary Lachapelle déclare la séance ouverte.  
 
 
2012-11-381 Adoption de l’ordre du jour 
___________________________________________________________ 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Jean-Claude Loyer et il est 
résolu que l’ordre du jour soit adopté.    
   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
2012-11-382 Travaux de construction d’une partie de la sous-

fondation et de la fondation de la rue Dubeau  
___________________________________________________________ 
 
Considérant que la municipalité doit continuer des travaux urgent de 
déblai de 2e  classe,  d’excavation et de rechargement en matériaux 
granulaires avant le début de l’hiver sur une partie de la rue Dubeau ; 
 
En conséquence il est proposé par Monsieur le conseiller Jean-Claude 
Loyer et il est résolu de retenir les services d’un entrepreneur, Les 
Pavages Lafleur et fils  Inc., pour la fourniture des équipements 
d’entrepreneurs et de la main-d’œuvre pour effectuer les travaux de 
construction;   
 
Que le contrat accordé à cet entrepreneur représente un montant de 
17 761.04$ incluant toutes les taxes applicables ainsi que tous les frais 
inhérents. 
 
Le président demande le vote. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
2012-11-383 Achat de matériaux granulaires de type MG-112 
___________________________________________________________ 
 
Il est proposé par Monsieur Jean-Claude Loyer et  il est résolu d’acheter 
une quantité de 1000 tonnes métriques de matériaux granulaires de type 
MG-112 du fournisseur Ronald O’Connor Construction représentant un  
montant de 12 930$ incluant toutes les taxes applicables ainsi que tous 
les frais inhérents aux transports des matériaux granulaires par le 
fournisseur. 
 
Le président demande le vote. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 



 
2012-11-384 Achat de matériaux granulaires de type MG-20 
___________________________________________________________ 
 
Il est proposé par Monsieur Jean-Claude Loyer et  il est résolu d’acheter 
une quantité de 300 tonnes métriques de matériaux granulaires 
concassés de type MG-20 du fournisseur Sablière Gracefield 
représentant un  montant de 4 656$ incluant toutes les taxes applicables 
ainsi que tous les frais inhérents aux transports des matériaux granulaires 
par le fournisseur. 
 
Le président demande le vote. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
2012-11-385  Transport du déblai de 2e classe  
___________________________________________________________ 
 
Il est proposé par Monsieur Jean-Claude Loyer et  il est résolu de retenir 
les services de cinq (5) camions à benne pour le transport du déblai de 2e 
classe à un taux horaire de 74.57$, plus les taxes applicables.  La durée 
des travaux de déblai est estimée à 20 heures, représentant un  montant 
de 8 575$ incluant toutes les taxes applicables ainsi que tous les frais 
inhérents aux transports des matériaux d’excavation par les 
transporteurs. 
  
Le président demande le vote. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

2012-11-386 Clôture de la séance 
___________________________________________________________ 
 
Il est proposé par Monsieur Sandy MacKay et il est résolu de clore la 
séance extraordinaire étant donné que tous les sujets ont été traités. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

  
 
 
 
______________________  ______________________ 
Gary Lachapelle    Yvon Blanchard 
Maire    Directeur général/Secrétaire- 
    Trésorier 
 


